

Milicianos de las Farc estarían tras la quema de dos carros, en menos de 24 horas, en una vía del Huila, en medio de las protestas agrarias. “Es claro que estos hechos fueron cometidos por terroristas de la columna móvil Teófilo Forero Castro. Sabemos también que se han manejado armas”, aseguró el coronel Juan Francisco Peláez, comandante de Policía del Huila.

Uno de los carros incinerados, una camioneta Toyota (quemada el lunes), pertenecía a la Unidad Nacional de Protección.

El domingo pasado habían quemado una buseta de la transportadora Cootranshuila.

Los ataques fueron ejecutados en el cruce hacia el municipio de Algeciras, donde unos 3.500 labriegos mantienen taponado el paso desde hace 10 días.

El pasado lunes llegó a la región un grupo de la Policía Antidisturbios con la orden de despejar la zona.

http://www.eltiempo.com/colombia/otraszonas/florencia-empieza-a-recibir-alimentos-en-aviones-de-la-fac_13042617-4